

Le président irlandais souligne l'aide médicale cubaine à d'autres pays



La Havane, 23 mai, (RHC).- Le président irlandais, Michael D. Higgins, a mis en relief ce vendredi la solidarité de Cuba avec d'autres pays face à l'expansion de la Covid-19.

Dans une interview au journal italien Il Manifesto, reprise par le quotidien irlandais The Irish Times, le président Higgins a salué l'envoi par Cuba de brigades de praticiens, d'infirmiers et de techniciens de la santé à des pays touchés par la pandémie.

«La conduite à laquelle Cuba nous a habitués en répondant à des situations graves est un exemple de l'acceptation d'une responsabilité collective qui offre le meilleur espoir pour une réaction adéquate aussi aux problèmes de la durabilité et même du changement climatique » a souligné le président irlandais.

26 brigades médicales cubaines spécialisées en situations de désastres et de graves épidémies contribuent à la lutte contre la pandémie dans 24 pays.

D'après des statistiques officielles, les praticiens cubains ont soigné jusqu'à présent plus de 26 mille patients.

Pendant ce temps, le gouvernement étasunien a serré la vis du blocus et lancé une campagne médiatique pour discréditer les praticiens cubains.

A ce sujet, le président Higgins a signalé que l'inclusion des médicaments et du matériel nécessaire pour la gestion de la Covid-19 dans les restrictions contre Cuba et l'Iran est une violation claire du droit international et mérite une condamnation universelle.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223561-le-president-irlandais-souligne-laide-medicale-cubaine-a-dautres-pays>



Radio Habana Cuba